

Beschluss der Beiräte Mitte und Östliche Vorstadt
zum Staatsvertrag „Glücksspielgesetz“
vom 24. Februar 2020

Die Beiräte Mitte und Östliche Vorstadt unterstützen den Beirat Hemelingen in seinen Bemühungen, Einfluss zu nehmen auf die beabsichtigte Neuregelung und Verabschiedung des Staatsvertrages zum Glücksspielgesetz.

Beschluss:

Die Beiräte Mitte fordern den Senat gleichfalls auf:

- Wettbüros und Spielhallen rechtlich gleich zu stellen, insbesondere in Bezug auf Abstandsregelungen und das Verbot des Ausschanks von Alkohol und Speisen
- Wettbüros und Spielhallen in Wohngebieten nicht zuzulassen
- die Abstandsregelung zwischen Wettbüros und Spielhallen von 250 auf 600 m zu erweitern.